Cuba va introduire des modifications dans le système de change



La Havane, 18 déc (RHC) Le gouvernement cubain appliquera des modifications au système de change, a annoncé mercredi le Premier ministre Manuel Marrero lors d'une intervention devant l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

Il a expliqué que le nouveau régime assumera une plus grande flexibilité dans le taux de change, en établissant que les taux doivent varier quand « les conditions de l'offre et de la demande de devises étrangères sont modifiées ».

« Il s'agit d'un processus complexe dû à la participation de l'État, du secteur non étatique et de la population, avec des taux de change multiples », a déclaré Marrero lors de la présentation du programme Projections du gouvernement visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie.

Le chef du gouvernement a révélé cette modification lors du premier jour de la quatrième session de la dixième législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Selon Marrero, il s'agit d'une des mesures gouvernementales adoptées dans le but de faire progresser la stabilisation macroéconomique de la nation antillaise.

Bien qu'il n'ait pas précisé la date d'application, ni s'il y aura des limites au taux de change du peso par rapport au dollar ou à toute autre devise, il a souligné que le système bancaire public sera ainsi plus compétitif et plus attractif pour les citoyens.

De même, il a commenté que cela pourrait augmenter la collecte de devises et réduire les échanges illégaux et irréguliers de devises, ce qui est une autre façon de protéger les droits des Cubains.

L'objectif du gouvernement, selon le Premier ministre, est que les gens veuillent vendre leurs devises dans les banques cubaines et que, dans le même temps, ces institutions puissent participer au processus de change avec une plus grande capacité.

M. Marrero a insisté sur le fait qu'en dépit de ces mesures et de la dollarisation partielle de divers secteurs, la politique du gouvernement est d'avancer dans la dédollarisation de l'économie.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372370-cuba-va-introduire-des-modifications-dans-le-systeme-de-change



Radio Habana Cuba